

Verlautbarungen am 15. September 2024

Unter dem Motto „queer glauben“ laden wir heute um **19.00 Uhr** zu einer **liturgischen Regenbogenfeier** ein. Angesprochen sollen alle Menschen sein, denen dieses Thema ein Anliegen ist und die ein Zeichen für Akzeptanz und Offenheit in Kirche und Gesellschaft setzen wollen.

Frauenrunde ist morgen um **19.00 Uhr**. Wir werden gemeinsam Gemüse „fermentieren“ und dabei von einer Expertin unterstützt. Um Anmeldung wird gebeten.

Am **Dienstag** startet um **20.00 Uhr** das neue **Chorjahr der FranzSingers**. Eine gute Möglichkeit, etwas für seine Stimme zu tun – Neulinge (vor allem Männer) sind willkommen!

Passend zu der „**Europäischen Mobilitätswoche**“ laden wir kommenden **Sonntag um 9.30 Uhr** ALLE ein mit dem Fahrrad oder zu Fuß zum Gottesdienst zu kommen. Für alle, die unserem Aufruf folgen und damit ein Zeichen für nachhaltige Mobilität setzen, gibt es eine besondere Stärkung. Außerdem werden im Rahmen des Gottesdienstes **Fahrräder und Schuhwerk gesegnet**. Übrigens auch in der Welser Innenstadt wartet in der Mobilitätswoche von Montag, 16. September bis Montag, 23. September ein umfangreiches Programm auf alle Interessierten.

Nächsten Sonntag laden wir um **19.00 Uhr** zum „**Heilsam Berühren**“ in den Andachtsraum ein.

Am **Mittwoch, 25.9.** findet im **Bildungshaus Schloss Puchberg** um **19.00 Uhr** der „**Dialog der Religionen**“ statt. Das Thema lautet: Leben wir im Überfluss? An diesem Abend versuchen wir Antworten aus den Religionen zu finden.

Bei einem Vortrag am **26. September** um **19.30 Uhr** im **Kolpinghaus Wels** berichten Gaby und Michael Linsmaier über 30 Jahre Entwicklungshilfe in der Diözese Rui Barbosa in Brasilien. Herzliche Einladung dazu.

Am Sonntag, 29.9. ist von **14.30 -16.30 Uhr** **Jungscharstart**. Wir laden alle Kinder von 6 bis 14 Jahren ein, die bei den wöchentlichen JS-Stunden dabei sein möchten. Bitte nehmt einen Stundenplan mit, damit wir wissen wann ihr Zeit habt!